
市長と話そう！鈴鹿
ま ち

づくりミーティング 

『鈴鹿市石薬師地区明るいまちづくり推進協議会』アンケート集計結果 

 

参加人数   １５名（男１２名，女３名） 

 

回答  １５名（男１２名，女３名） 回答率 １００％ 

 

年代     40代 ２名（男１名，女１名）  50代 ２名（男２名，女０名） 

       60代 ８名（男６名，女２名）  70代 ３名（男３名，女０名） 

           

 

問１ 市長と気軽にお話ができましたか。 

１ できたと思う            ９人 

２ まあできたと思う          ４人 

３ 発言する機会がなかった       ０人 

４ その他               １人 

 ・自分の勉強となった 

無回答                 １人 

 

 

問２ 全体の印象として、あなたの感想はどれに一番近いですか。 

１ 大変良かった            ７人 

２ まあ良かった            ８人 

３ あまり良くなかった          ０人 

４ 良くなかった             ０人 

５ どちらとも言えない          ０人 

 

問３ このような市民と市長が話し合う場は必要だと思いますか。 

１ 必要と思う                       １４人 

２ 必要と思わない            ０人 

３ どちらでも良い            １人 

４ わからない              ０人 

 

問４ 参加して良かった点や改善点など、ご意見がございましたらお書きください。 

・石明協の役員会では，一人一人のフリートークがないので，初めて意見を言われた

ので，新発見の場で参考になった。 

・その場では，対策なり解決策を出しづらいのは仕方がないので，後日取りまとめて

報告いただければ有り難い。まちづくりの参考になるヒント記事（浜松市の祭り）

が，５月中旬の朝日のコラム欄（有論）にありましたが，ぜひお目を通してくださ

い。石薬師は宿場町ですが，例えば「東海道宿場町サミット」みたいな会合はある

のでしょうか。（田舎の活性化，地域の活性化を目的として）まちづくりの財源の

一つとして，税金滞納額をあげていますが，財源の充てにするほど，そんなに多額

になるのですか。 

・宿場や信綱等を中心にまちづくりを考えていこうとしている姿が伝わっていけたよ

うでうれしく思いました。予想通り，末松市長とはフランクに会話が出来た。話を

聞いただけで終わらない様にお願いしたい。１５人は一寸多いかな。 

 



・“まちづくり”の大テーマ，その枝葉のテーマを司会者がリード，参加者が発言・・・

のルールをもっとはっきりしたら（はっきりできたら）・・・。でも総合はよかっ

たのでは。 

・地域づくりと公民館のあり方を考えるきっかけが出来，良かった。 

・手をあげて発言ではなく，各部（会）からの一言発言とした方が良いと思う。言い

たい事（体振での取り組）が多くあるが時間が無い様な気がする。 

・ＰＴＡ会長になってまだ日が浅く何も分からないまま活動を行っていますが，末松

市長に聞いていただき，ご意見も言っていただき嬉しく思っています。ありがとう

ございました。 

・具体的な意見交換が出来たと思います。より良い町づくりができると思います。 

・いろいろと話が聞けて良かった。民生委員もこのような話し合いができれば。 


